

EXTRAITS

DU

MANDEMENT DE Mgr F. X. CLOUTIER

Evêque de Trois-Rivières

SUR

L'AUDITION DE LA PAROLE SACRÉE

NOUS reproduisons ci-après quelques extraits de la lettre pastorale de Mgr l'évêque de Trois-Rivières sur l'important devoir de l'audition de la parole divine.

Le jour sacré du dimanche est en butte à bien des assauts ; et si l'on respecte généralement l'assistance obligatoire au saint Sacrifice, de larges brèches sont faites à l'endroit de la prédication.

La parole de Dieu n'est peut-être pas appréciée comme elle devrait l'être. Se plaçant à un point de vue trop humain, certaines gens ne sont-elles pas portées à n'y goûter que les ornements de la forme et le charme de la diction ? Que d'autres la font passer au tribunal de leurs préjugés avant de s'en faire l'application pratique.

Or, en nos temps agités où la fièvre de la sensation et la course à la jouissance nous débordent, les âmes ont besoin plus que jamais d'un aliment substantiel. La parole humaine est si mensongère et si fallacieuse ! c'est la parole de Dieu qu'il leur faut.